

Coherent Energy Policy

Coherent is committed to improve our energy efficiency and to comply with all applicable compliance obligations.

We achieve this by:

- Regularly reviewing Energy objectives, targets and performances.
- Ensuring the availability of information and necessary resources to achieve energy objectives and targets.
- Relentlessly driving a culture of Continual Improvement to achieve energy related performance.
- Considering energy efficiency during design activities and procurement of new systems, processes, services and products.
- Communicating the Energy Policy to all employees and interested parties.
- Promote awareness, that Energy Efficiency is everyone's responsibility.

Coherent Energiepolitik

Coherent hat sich verpflichtet, die Energieeffizienz zu verbessern und alle geltenden gesetzlichen, regulatorischen und andere Anforderungen zu erfüllen.

Wir erreichen dies durch:

- Regelmäßiges Überprüfen der Energieziele, -vorgaben und -leistungen.
- Sicherstellung der Verfügbarkeit von Informationen und notwendigen Ressourcen, um die Energieziele und -vorgaben zu erreichen.
- Unermüdliches Vorantreiben einer Kultur der fortlaufenden Verbesserung, um die energiebezogene Leistung zu verbessern.
- Berücksichtigung der Energieeffizienz bei der Planung und Beschaffung von neuen Systemen, Prozessen, Dienstleistungen und Produkten.
- Kommunikation der Energiepolitik an alle Mitarbeiter und interessierten Parteien.
- Förderung des Bewusstseins, dass Energieeffizienz in der Verantwortung eines jeden liegt.